

学び舎

五ヶ瀬中学校 学校だより

NO.9



令和8年1月8日

3学期 のスタート

本日、3学期の始業の日を迎えました。五ヶ瀬町は冬休み中に積雪もあり、いよいよ本格的な寒さの中での学びが始まりました。この寒さに負うことなく、元気な姿で登校している子どもたちの姿を見ていると、私たち大人も体を丸めていてはいけない！と前向きな気持ちになります。

3学期は、次の学年に進級する準備の期間として、子どもたちには「学年の良い締めくくり」を意識させていく必要があります。学校では、学級担任だけではなく、学年担当や部活動担当職員など、子どもたちの意識を高めるために、色々な視点から話をていきます。

ぜひ、ご家庭でも今年度に学んだことや成長したこと、そして次の学年でめざす姿など、ざっくばらんに会話をしてみてください。周囲の大人の方で、子どもたちの意識を高めていきましょう。

読書推進の取組



今年度中に、本校の図書室にある書籍を充実させていきます。文学（ものがたり）だけではなく、調べ学習や探究活動、哲学（考え方）、職業や人生のヒントとなる分野の書籍など、読書をしたくなる内容の書籍をそろえていきます。読書をすることで、知識・教養だけではなく想像力や表現力、コミュニケーション能力などが高まるとも言われています。

子どもたちが「本が読みたい！」と思う環境を整えて、中学校の図書教育をより一層充実していきます。



考える

時間

TT(Thinking time) 教室

冬休み期間12月24日に、1・2学年の希望者を対象にした「TT(Thinking time)教室」を実施しました。これは、「思考することの大切さ」や「思考することで楽しい学校生活を創造する」ことをめざし、3時間程度の内容で実施した教室です。希望した17名の子どもたちが、「思考の大切さ」について話を聞いた後に、「今までの自分」や「これからの自分」について思考したり、自分の考えを述べたりなど、今までに経験したことのないほど、じっくりと「思考する時間」を過ごしていました。

私たちは日々、色々なことを思考しながら生活をしています。その思考が物事を成功に導くこともあります。「思考すること」を意識して、楽しい人生（生活）が創造できる子どもたちであってほしいですね。

今年も宜しくお願ひいたします



今年度は、『成長』を合い言葉に、「教師が教育を語り、生徒が学びを語る」ことを基本として教育を進めてきました。これまでに様々な場面において、子ども達だけではなく、先生達も成長しようとする姿が多く見られました。

これからも保護者や地域の皆様のご協力に感謝しながら、町の宝である子どもたちを大切に育てていきたいと思います。

今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



3学期の主な行事

| 1月 | 13 (火) | 実力テスト (2・3学年)、課題テスト (1学年) |
|--------|------------------------|---------------------------|
| | 14 (水) | |
| 16 (金) | 英語検定、GDP講話 (1学年) | |
| 20 (火) | 表現力に関する講話 | |
| 22 (木) | 地域連携面接練習 (3学年)、学校運営協議会 | |
| 23 (金) | GDP講話 (1学年) | |
| 26 (月) | 私立入試事前指導 (3学年) | |
| 28 (水) | 給食感謝集会 | |
| 2月 | 2 (月) | 県立高校推薦入試事前指導 (3学年) |
| | 4 (水) | 教育相談 |
| | 6 (金) | 新入生説明会 |
| | 10 (火) | 教育相談 |
| | 18 (水) | 教育相談 |
| | 20 (金) | 第4回参観日、教育振興会臨時総会 |
| | 25 (水) | 英単語コンテスト |
| 3月 | 6 (金) | 送別行事 |
| | 9 (月) | 性に関する教育 (3学年) |
| | 10 (火) | 高千穂高校進路ガイダンス (2学年) |
| | 11 (水) | 表彰集会 |
| | 12 (木) | 卒業式予行 |
| | 13 (金) | 卒業式準備 |
| | 16 (月) | 第10回卒業式 |
| 24 (火) | 修了式 | |